



Ried-Information Ausgabe KW 12 vom 22.03.2023

Hoffen auf schwarz-weißen Besuch

Storchenhorst-Projekt soll am 31. März in Gernsheim umgesetzt werden

Gernsheim (red). „Unser Storchenhorstprojekt entwickelt sich prächtig“, berichtet Sophia Jungmann von den Ella-Hebammen in Gernsheim im Hinblick auf das Crowdfunding der Volksbank Darmstadt-Südhessen. Über diese Unterstützung gingen bislang 1440 Euro ein, sodass aktuell noch 560 Euro für das avisierte Spendenziel fehlen. Zuletzt steuerte die Dachdeckerfirma Sascha Gerner aus Riedstadt den Betrag von 300 Euro bei. „Wir sind also zuversichtlich, dass wir den Beitrag von 2000 Euro bis Ende des Monats erreichen und das Gemeinschaftsprojekt mit dem NABU umsetzen können“, so Hebamme Sophia Schaab.

Aus diesem Grund laufen gerade die konkreten Planungen für den 31. März, den alle Beteiligten für die Aufstellung des Storchenhorstes auskoren haben. An diesem Tag wird der Schlosser die Nistunterlage anliefern, die kurz vor den Osterfeiern um 10 Uhr durch eine Grundschulklasse der Peter-



Alle Beteiligten des Projekts freuen sich schon jetzt auf hoffentlich baldigen schwarz-weißen Besuch. Fr-foto

Schöffer-Schule mit Weidenzweigen geflochten wird. Anschließend wird die Firma Wabe um 13 Uhr den zwölf Meter langen Holzmasten anliefern, auf den die Nistunterlage angeschaubt und mit dem die Konstruktion anschließend aufgerichtet wird. Die Voraussetzungen dafür werden durch die Stadt Gernsheim geschaffen. Bereits im Vorfeld fanden regelmäßige Abstimmungen mit Bürgermeister Burger sowie dessen Mitarbeitern Andreas Götz und Jürgen Peten-

dra statt. So wurden bereits Baugrunduntersuchungen bezüglich Kampfmittelaltlasten in der Nähe der alten Rheinbrücke unternommen. Zudem wurden alle erforderlichen Absprachen mit der Naturschutzbehörde des Kreises getroffen, damit der Horst in ein vorbereitetes Fundament gesetzt werden kann. Dieser soll künftig in der Nähe der Winkelbachmündung beziehungsweise Wiese der Gernsheimer Rheinpromenade stehen. Unterdessen meldete sich

auch der Obst- und Gartenbauverein und erklärt sich bereit, zum „Richtfest“ für das leibliche Wohl zu sorgen. „Eine wirklich tolle und nicht alltägliche Aktion, an der wir uns gerne beteiligen wollen“, erklärt Vereinsvorsitzender Lothar Beyer. Gemeinsam mit weiteren Vereinsmitgliedern wird er gebrillierte Bratwürste und Getränke beisteuern, die gegen eine Spende gereicht werden. In der nächsten Woche wird auch die Buchhandlung Bornhofen ein „Motto-Schaufenster“ gestalten und das Thema „Störche“ aufgreifen. Weiterhin wird Malte Korbach im Rahmen seines freiwilligen Ökologischen Jahres die Unterrichtsstunde „Störche“ in der Klasse 1/2g von Lehrerin Sabrina Schwarz halten. „Wir laden alle, egal ob Groß oder Klein, alle Unterstützerinnen und Unterstützer sowie Storchenfreunde und Interessierte, am 31. März ab 13 Uhr zur Errichtung des Storchenhorstes ein“, so die OrganisatorInnen.